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具体的には、以下の５項目です。

① ① 理由を問わず、いざの時のこどもの預け先を拡充すべき

② ② 児童館建設が実現するまでの間、まち全体で児童館機能を整備すべき

③ ③ 安全なこどもの遊び場の確保のため、放課後の学校グラウンドや体育館を開放すべき

④ ④ PTAにかかる負担軽減を推進すべき

⑤ ⑤ テレワークや子連れで仕事ができるシェアオフィスなどの整備を推進すべき

　市は、①①預け先については｢充足している｣と答弁。｢ほんまかいな｣が率直な私の感想で

す。日々聞こえてくる当事者の声とのギャップを検証する必要があります。②②児童館につ

いては、私が提唱した社会教育施設や公園などを利用した｢まち全体児童館構想｣について、

｢全市的な居場所づくりを進める｣と答弁。③③グラウンド開放については、｢事業の主体とな

る団体等が、子どもたちの見守りや危機管理体制、保険の加入など安全の確保を適正に行

えば、利用可｣との見解を示しました。今後、警備員の費用負担の拡大についても要望して

いきます。④④PTAについては、｢課題の認識はしているが、指導する立場にはない。課題や

先進的な取り組みの共有をする｣との答弁にとどまりました。すでに手引きを作成したり、

検討会を組織する自治体もある中で、現場の実態をどこまで認識しているのか、今後も徹

底的に取り組む課題だと考えています。⑤⑤シェアオフィス等の整備については、｢働き方改

革を促進する新機軸について、関係部局と連携しながら研究していく｣との答弁でした。

　これからも行政サービスと市民ニーズのギャップを埋めていく努力、また時代の変化に

応じたサービス展開への提案・要望をしっかり進めてまいります。ご期待ください。

　

　6月20日に行われた本会議で、今期初めてとなる質問

に立ちました。今回の質問では、私が選挙公約で掲げた、

｢出産から教育、仕事との両立まで一貫した子育て支援｣｢出産から教育、仕事との両立まで一貫した子育て支援｣

をテーマに、多様化する働き方、暮らし方にあわせた

子育て支援サービスの提供や環境整備を進めるべきだ

と市に求めました。



★日々の活動の様子や今後の予定をSNS
や市政ニュースで発信しています。日程や
最新情報につきましてはホームページを
ご覧ください。

★Twitter始めました！
フォロワーがなかなか増えません（涙）。
市の緊急情報も発信していきま
すので、ぜひフォローください。
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● 相談会開催日に限らず、ご相談があればお気軽にご連絡ください。
● 市政、暮らし、ご家族、お子様、学校、地域のことなど、お話をお伺いします。
● 必要に応じて専門家におつなぎします。

　日々の暮らしの中でのお悩みやお困りごと。こんなことで相談し

ても良いのかな、こんな話も聞いてくれるのかな。そんな時に寄り

添える身近な議員でありたいと私は考えています。

　定期的に相談会を開催しています。日程についてはホームページ

をご覧いただくか、電話・メールで等でお気軽にお尋ねください。

無料無料
秘密秘密
厳守厳守

予約予約
不要不要

～暮らしの何でも相談のご案内～～暮らしの何でも相談のご案内～

最近のアルバムから ～現場へ、皆さんのもとへ～
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